MJB: Erfolgreicher Ausflug in den hohen Norden – Platz 2 in Bremen

Die Böblinger Männliche Jugend B spielte am vergangenen Wochenende in Bremen bei einem hochkarätig besetzten Turnier mit namhaften Mannschaften. Zum Starterfeld zählten Teams von Deutschlands Top-Clubs aus Hamburg und Mülheim. Die Erwartungen bei der Anreise per Bahn am Freitag waren bei den Böblingern nicht allzu hoch – ganz nach dem Motto: mal sehen, was passiert.

Das erste Spiel am Samstag bestritt die SVB gleich gegen den Harvestehuder THC Hamburg. Dies endete mit einem überraschenden 1:1. Die Böblinger fühlten sich im hohen Norden sichtlich wohl, was laut ihrem Coach Detlef Wönig auch an der tollen Stimmung im Team und der guten Atmosphäre beim Turnier lag. In den folgenden Spielen gewannen die 16-Jährigen jeweils mit 3:1 gegen den Klipper THC Hamburg und die zweite Mannschaft des Gastgebers Bremer HC. In einem hart umkämpften Spiel gegen den Großflottbeker THGC Hamburg trennten sich die Teams mit einem torlosen Unentschieden. Was am Samstagabend im mondänen Hotel an der Galopprennbahn geschah, wurde nicht überliefert...

Am Sonntagmorgen gelang den Böblingern zunächst 1:1-Unentschieden gegen den Kahlenberger HTC Mülheim, welches sehr unglücklich zustande kam. Das letzte Spiel des Turniers absolvierten die SVB-Jungs in einem hochklassigen und spannenden Spiel gegen die erste Mannschaft des Bremer HC mit einer knappen 2:3-Niederlage. Schlussendlich reichte es für die SVB zu einem sensationellen zweiten Platz. Fazit: ein herrliches und sportlich gelungenes Wochenende für die Jungs aus Böblingen. Für SVB spielten Claudius Müller, Dennis Schulz, Freddy Maack, Jakob Kohlhas, Keanu Ciafardini, Marco Heeger, Markus Haller, Moritz Kohlhas.



Das MJB-Team mit Coach Detlef Wönig in Bremen